

颶走

(さつそう)

校部会
高技G
川競
屋上0B
寝陸0
会報第21号
2020年7月1日発行
<http://www.neyagawa-rikujyo.net>

明けない夜はない

奥田 二三夫(22期)

OB・OG会の皆様には
お変わりなくご健勝にてお
過ごしのことと存じます。

さて、今年は100年に
一度あるかないかの災いの
年になってしまいました。
これまでにもSARSや新
型インフルエンザが流行し
た年はありましたが、今回
ほど国民生活全体に影響を
及ぼした事例はなかったと
思います。年が明けて中国
で新型ウイルスが広まっ
て、その時点では世界
中にここまで拡大するとは
予想すらできませんでし
た。その後は時間の経過と
ともに、自粛生活・学校の
休校・在宅勤務などコロナ
の影響で社会生活はすつか
れるようになってきました現

り変わってしまいました。
そして、この影響をまとも
に受けたのがスポーツ界だ
と思います。オリンピック

は来年に開催の可能性を残
していますが、今年開催さ
れる予定だった全国インタ
ーハイが中止になつてその
予選会もなくなり、夏の甲
子園大会や秋の国体までも
中止になつてしまいまし
た。今年のシーズンでの飛
躍を願い昨年から積んでき
た練習の成果を発揮する場
がなくなつてしまつた高校
生(特に3年生)の残念さ

OB・OG会設立の
中心メンバーだった14
期の田中さん・中谷さ
んがお亡くなりになりました。謹んでご冥福
をお祈りいたします。

同じく設立に尽力さ
れました小森さんから
田中さんへの追悼文を
4面に、小久保さんか
ら中谷さんへの追悼文
を2面に掲載いたしま
す。

「明けない夜はない」と
言います。皆さん、後少し
頑張りましょう。

計報

田中文夫さん(14期)
中谷 茂さん(14期)

今年3月に高校を卒業さ
れた72期の20名を、新しく
して迎えました。

新OB・OG 72期



顧問の挨拶 内海 裕一先生

中谷先生を偲んで

小久保 政司(15期)

寝屋川高校陸上部OB・OGの皆様、平素より本校陸上部に格別のご支援を賜ります。誠にありがとうございます。今年度も片岡美咲教諭、草加あみ教諭に副顧問としてご協力いただき、陸上部を指導してまいります。

さて、例年であれば厳しい冬季練習、3月の合同合宿を経て大きく成長し、チーム一丸となつて最高の状態で5月の1・2地区予選および大阪インターハイに臨み、このチームでの集大成を発揮できたことをこの会報を通じて報告しております。

しかし、今年は新型コロナウイルス感染症拡大の影響で3月から休校となり、部活動も自粛となつて全体練習が行えず、楽しみにしていました合宿も中止にせざるを得ませんでした。それでも部員たちは大阪インターハイを目指して、可能な範囲で自主練習を続

けてきました。しかし感染はなかなか収束せず、8月の全国インターハイ、およびその予選にあたる大会がすべて中止となりました。しかつたでしようか。絶対に「仕方ない」では片づけられません。入学から今までの陸上競技に賭けた思いを、その一言で片づけられるわけがありません。でも、3年生のみなさん、君たちが陸上競技にかけた時間を、情熱を決して無駄と思わないでください。君たちが寝屋川高校陸上部で得た経験と、かけがえのない仲間は、これから的人生において君たちの財産となります。そして君たちの思いは、後輩たちに引き継がれています。

2年生諸君、部活動が再開されたとき、先輩たちの思いを引き継ぎ、新たに入部する1年生とともにチームを作つていきましょう。

OB・OGの皆様、3月から部活動をまったく行えず、部員たちに話をすることができなかつたため、会報の場をお借りして部員へのメッセージを伝えさせてください。そして今年も引き続きご支援のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

11月には大阪高校駅伝があります。今年多くの3年生に駅伝まで続けてほしいと、顧問として願っています。部活動があること、試合があること、競技であります。駅伝という闘いに挑んでほしいと思います。去年のようにチーム全員で、1年生から3年生まで、長距離の選手も短距離やフィールドの選手も、そして陸上1丸となって、淀川で闘いましょう。

度々見かけました。3年になられた春先の朝練では、や」と話しかけていたたいたのが最初でした。朝、学校に行くと、白杵先生と円盤投げの練習している姿を

先輩との出会いは、入学年の9月に陸上部に入部しました時に、「僕も1年の途中まで、野球部に入つてたんや」と話しかけていたたいたのが最初でした。朝、学校に行くと、白杵先生と円盤投げの練習している姿を

来られていた日に代表者会議が予定されていました。白杵先生が「中谷、代表者会議都合が悪くなつたので代理で行ってくれ」ということで、輦音を受取に2人で行った事も忘れられないです。

「ご冥福をお祈りいたしました。」と言われていました。人情とユーモアに溢れ、谷先輩を、田中先輩に続き悲しく胸が張り裂ける思いです。

第二の親だと思っていました。「僕は、三原先生には本当に世話をなつた。どれだけ感謝してもしきれない。」古希・長寿を祝う会)で、(僕は、三原先生には本当に世話をなつた。どれだけ感謝してもしきれない。

末續慎吾が高校生にメッセージ

「総体中止に絶望、それは君が真剣だから」…「あきらめるな」

高校生の君へ。

全国高校総体が中止となつた。僕らスポーツに携わり人生を歩んできた人間にとつて、高校総体はいわば「大学受験」みたいなものだつた。高校総体を通して、これから先のことも考えていた高校生は、不安でいつ

ぱいではないか。
だからこそ、今の君たちに伝えたいことがある。

僕にとって高校総体は、必ずしも輝かしいものではなかつた。1年は200メートルで予選敗退、2年は200メートルで8位。3

年では大会約1か月前に体育の授業で足を18針縫うだけをして、100メートルで8位、200メートルで走りきれず予選敗退。語り継がれるほどの実績ではない。ただ、今思えばそれも幸せなことだった。

その後も陸上を続け、日

本アジアで一番になった。そして五輪、世界選手権でメダルを取つた。僕はスポーツ選手が持つ夢を叶えた。

でも、同時に夢そのものも失つた。叶えてしまつたのだから。僕は勝つことだけを、メダルを目指した。勝利やメダルという「結果」が夢だつた。でも、その夢を叶えた後、どうしても幸せを感じられなかつた。

そして僕が知つたのは、大切なのは夢を叶えたかどうかではないということ。一番大切なのは、「どれだけ真剣にできたか」ということだと知つた。

だからこそ、今は真剣さを失うな。そして、あきらめるな。

突然、目の前から夢や目標がなくなつた時、君は何を思つただろうか? 真剣であればあつたほど、絶望



60周年記念式典でスピーチされる中谷さん

卒業後は、関西大学に進学されました。私が3年になつた春4月、中谷さんが

三原先生のお祝い(還暦)にていただき、相談にのつていただきました。

40mを越える投擲を何回もされ、(当時40mを投げる全国確実と言われていました)全国大会に出場されましたが当日は大雨で実力を発揮できずに終りました。

40mを越える投擲を何回もされ、(当時40mを投げる全国確実と言われていました)全国大会に出場されましたが当日は大雨で実力を発揮できずに終りました。

大学では3回生まで競技を続けられ、投擲だけでなく、大きな体でリレーを走つていて、その後、念願の弁護士になられました。最終年で、弁護士になることを決意され、努力を重ねられ、その後、念願の弁護士になられました。開業後、よく事務所に寄せていただき、相談にのつていただきました。

大学では3回生まで競技を続けられ、投擲だけでなく、大きな体でリレーを走つていて、その後、念願の弁護士になられました。最終年で、弁護士になられました。開業後、よく事務所に寄せていただき、相談にのつていただきました。

このメッセージについて

例年だと沢山の試合の記録を整理しながらここに掲載することにより、頑張っている現役生たちの気持ちを思うとともに、強く残ら応援している気持ちになつっていましたが、今年は新型コロナウイルスの影響で、その試合が全くない状態であり、現役生たちの気持ちを思うとともに、強く残ら応援している気持ちになりました。

そんな折、ネットでこの記事を見て、これを現役生たちにも読んでもらいたいと思いましたが、新聞社や末續慎吾選手の関係先に問い合わせて許諾を得ました。

末續選手のマネージャーさんは、「末續に相談いたしました所、「1人でも多くの後輩たちへ想いを伝えられればと思っておりますので、是非、記事を使つてください」との事でした。」と快諾いたしております。

末續選手は他にもブログで発信されていますので、「末續慎吾オフィシャルブログ」で検索してご覧ください。



2014年8月の現役対OBOG戦で走る田中さん

「文ちゃん」を懐んで 小森 泰弘(14期)

「文ちゃん」こと田中文夫君と私は昭和34年に寝屋川高校に入学しました。

当時は野球部が強く甲子園に3度も出場した直後でした。野球部は誇り高きアスリートでした。現ソフトバンク会長(世界のホーミラン王)早稲田実業の王選手と対戦し0対2で敗けました。体格も大きく、ノーワインダップで投げてくるボールを打てなかつたようですね。近年、陸上部の先輩の寺倉氏が王会長と話をす
る機会があり、そこで王会長は昔の寝屋川高校との対

戦を覚えてくれていたそうです。私も中学時代に甲子園で早実の王選手を見たことがあります。それは凄かったです。今の大谷選手、佐々木選手ですね。当時はテレビもなかつた頃です。

それより、ハンマーを回したり、槍を投げたり、鉄棒をしたり、それに棒高跳もしていました。今と違つてマットはありませんので

さて、陸上部はトラックが使はず50mのダッシュを繰り返していました。文ちゃんは長距離でした。中学時代は吹田中、後の全日本一位の沢木選手と競い合つていて有望な選手でした。

息子さんは高校時代に野球部で大きく報道されましたが。何だつたと思いますか? 奥さんに聞いたところ

砂場の砂の上に落ちていま
した。後輩の小久保君も指導していました。今では考
えられませんね。器用な選手でした。

大学は大阪市大の家政学部に入学しました。クラブは陸上部に入つて熱心に走っていました。関西学生駅伝では国道9号線の西京極から須知までの往復コースでした。峠が2つも3つもありアップダウンのきつい厳しいコースでした。私は監督車に乗つており、母校の大教大と大阪市大の2校を応援していました。

卒業後は一級建築士の資格とコンピュータを駆使してユニークな家を建てていました。20代の中頃、暇を見つけてユニークな家を建てていました。奥さんが夕食も忘れて滑つてました。黒姫高原で20人、30人が夕食も忘れて滑つてました。奥さんも一緒に熱心でした。当時私もスキ

ー、左右投げ、左右打ち、4つも出来たそうです。この選手はいまだ見えたことがあります。新規社がニュースにしたはずでちゃんとDNAを受け継いだのですね。

古希の会、学年の同期の会も見事に世話をしてくれました。そしてOB・OG会結成については我々仲間では長年の懸案事項であります。5年かけて準備しました。5年かけて準備しました。何から手をつけていいか? 文ちゃんは即座に第一は名簿作成である。すつかり名簿については任せっきりでした。それ以外にも、会費集めから現役生への援助まで駆け回ってくれました。文ちゃん、何もかもあります。文ちゃん、何をかもあらがとう。あの5年間は長くはなかつたです。

50代で亡くなつた国分氏、竹林氏に会いましたか? 話をしましたか? 話をしましたか?

OB・OG会は皆様からの会費・寄付で現役生への援助や会運営を行つております。郵便振替用紙を同封しておりますので、令和2年度会費・寄付の納入をお願いいたします。「颶走」では自薦他薦を問わず記事・情報を募集しております。記事・情報のほか、住所変更や問い合わせ等は事務局までご連絡ください。

■編集後記■

事務局メール: info@neyagawa-rikyo.net

事務局
の
お
願
い
か
ら

70歳を過ぎて福井県の勝山へ何度も誘われたのですが一度も一緒に行けませんでした。文ちゃんの一番の趣味だったのではないかと考えています。古希の会、学年の同期の会も見事に世話をしてくれました。そしてOB・OG会結成については我々仲間では長年の懸案事項であります。5年かけて準備しました。5年かけて準備しました。何から手をつけていいか? 文ちゃんは即座に第一は名簿作成である。すつかり名簿については任せっきりでした。それ以外にも、会費集めから現役生への援助まで駆け回ってくれました。文ちゃん、何もかもあります。文ちゃん、何をかもあらがとう。あの5年間は長くはなかつたです。

創部70周年パーティーや総会等が中止となつたり、田中先輩・中谷先輩と相次いで訃報が届き、大変残念です。次号では嬉しい記事・楽しい記事をたくさん届けたいですね!